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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
A Como caccia al cormorano; e da noi? 
 
 
Il problema dei cormorani sul Ceresio è una questione internazionale, nel senso che gli attori 
coinvolti sono la Svizzera, l'Italia, e addirittura l'UE. 
 
La presenza sempre più massiccia di questi uccelli ittiofagi costituisce un pericolo per la fauna 
ittica del Ceresio, problema a più riprese denunciato dai pescatori tramite le loro associazioni di 
categoria.  
A livello ticinese pari si fatichi parecchio a trovare delle soluzioni, probabilmente anche a causa 
delle limitazioni imposte dal diritto superiore (federale). 
 
Per contro di recente nella provincia di Como è stato aperta la "caccia" al Cormorano. Potranno 
essere abbattuti 343 volatili, ossia il 15% della popolazione censita nel Comasco (circa 2300 
esemplari). Decisioni analoghe erano peraltro già state prese in passato. 
 
C'è da chiedersi se una misura analoga non potrebbe entrare in linea di conto anche per quel che 
riguarda le rive svizzere del Ceresio. 
 
Chiedo pertanto al Consiglio di Stato: 
 
1. come valuta il CdS la decisione della provincia di Como di aprire la caccia a circa 340 

cormorani, ossia il 15% dei volatili censiti? 
 
2. Sono pensabili o previste misure analoghe anche nel Luganese? 
 
 
Lorenzo Quadri 
 


